

Editorial

- A. J. Augustin
Kataraktprävention. Prophylaxe mit Nebenwirkungen? 175
Cataract prevention. Prophylaxis with side effects?

Leitthema

- A. Wegener
Kataraktprävention. Therapeutische Ansätze und kritische Betrachtung des Erreichten 176
Cataract prevention. Therapeutic approaches and critical review of current status
- W. Schalch · L. T. Chylack
Antioxidative Mikronährstoffe und Katarakt. Ein Überblick und ein Vergleich der Kataraktstudien „AREDS“ und „REACT“ 181
Antioxidant micronutrients and cataract. Review and comparison of the AREDS and REACT cataract studies
- U. B. Kottler · H. B. Dick · A. J. Augustin
Ist die Katarakt vermeidbar? Eine aktuelle Bestandsaufnahme unter besonderer Berücksichtigung der Pathophysiologie oxidativer Linsenschäden, nutritiver Einflussfaktoren und der ARED-Studie 190
Is a cataract avoidable? Current status with special emphasis on the pathophysiology of oxidative lens damage, nutritional factors, and the ARED study

Originalien

- C. Kusserow · S. Michels · U. Schmidt-Erfurth
Chorioretinale Anastomosen als ungünstiger Prognosefaktor bei photodynamischer Therapie 197
Chorioretinal anastomosis as unfavourable prognostic factor during photodynamic therapy
- G. K. I. Keller · C. Dahlke · R. Kuckelkorn · N. Schrage
Klinische Erfahrungen bei der Verwendung eines Irisdiaphragmas 203
Experience with the artificial iris diaphragm in hypotonic eyes
- A. Heiligenhaus · D. Bauer · S. Wasmuth · K. P. Steuhl
Amnionmembrantransplantation. Verbesserung der experimentellen herpetischen Keratitis durch lokale und nichtsystemische Effekte 209
Amniotic membrane transplantation improves herpetic keratitis by local and not by systemic effects
- P. Kalpadakis · G. Rudolph · F. H. Stefani · A. Kampik
Anthrax – altbekannt und hochaktuell. Hautmilzbrand am Auge 216
Anthrax – an old disease becomes topical: cutaneous anthrax and the eye
- H. Mittelviehhaus · C. Auw-Hädrich
Hornhautkomplikationen nach hämatopoetischer Stammzelltransplantation 222
Corneal complications after hematopoietic stem cell transplantation

